



Balean al diputado Benito Aguas, del PVEM; recibió un disparo en la cabeza y se reporta grave

La tarde de este lunes, Benito Aguas Atlahua, diputado del Partido Verde, fue baleado afuera de su domicilio ubicado en la comunidad de Tepenacaxtla, que pertenece al municipio de Zongolica, Veracruz.



Juan Licea, colaborador del legislador, comentó a Latinus que el legislador se encontraba en su vivienda con otra persona y hasta ahí llegó un hombre armado a bordo de una motocicleta para dispararles.

Aguas Atlahua fue trasladado de emergencia al hospital de zona de Zongolica y es reportado como grave luego de recibir dos impactos de bala, mientras que la persona que estaba con él, murió luego del ataque, de acuerdo a Juan Licea, asesor del morenista.



Tepenacaxtla, es una comunidad que colinda con el municipio de Tezonapa, catalogado como un foco rojo por la presencia del crimen organizado.

“Es donde impera la ley de la delincuencia”, confirmó Licea.

Hace unos minutos, **Ricardo Monreal Ávila** fue informado de la agresión en contra de Aguas Atlahua, por lo que se espera un pronunciamiento del coordinador de Morena.

Licea comentó que autoridades de Zongolica confirmaron que el diputado del PVEM, quien ganó su distrito con la coalición conformada con Morena y PT, sigue con reporte médico como grave.

Y confirmó que el diputado Aguas fue trasladado a un hospital de especialidades en Orizaba, Veracruz, en calidad de "muy grave".

Aguas Atlagua es un líder indígena náhuatl, quien ha promovido distintos programas sociales en comunidades marginadas de la Sierra de Zongolica.

La Fiscalía General de Justicia de Veracruz informó hace unos minutos que abrió una carpeta de investigación por la agresión con arma de fuego contra el diputado federal por el distrito 18 de Zongolica.

<https://latinus.us/mexico/2024/12/9/balean-al-diputado-benito-aguas-del-pvem-recio-un-disparo-en-la-cabeza-se-reporta-grave-130245.html>